Vpe: Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación:

6.500 160,06%

ROBO DE CABLES A LA ORDEN DEL DÍA

Fecha:

El drama de la luz en Chungungo: "esto ya se ha vuelto una pesadilla"

ROBERTO RIVAS S. La Higuera

"Buenas tardes, el APR comunica a ustedes que debido a una falla en el tema de electricidad, la planta no está trabajando. Es por esto que se llama al cuidado y a no hacer mal uso del agua. En estos momentos se está buscando el problema, esperando que se pueda restablecer durante el día para seguir con la producción del vital elemento. Muchas gracias". Con este mensaje en sus redes sociales, el Sistema APR de Chungungo informaba a sus vecinos sobre un nuevo corte en el servicio prestado.

Y es que vecinos de esa localidad costera de la comuna de La Higuera aseguran que de septiembre a la





Desde CGE llaman a las autoridades a darle celeridad a las investigaciones por el delito de robo de cables.

CONVERSATORIO Sindrome de Down y educación superior Miércoles 20 de noviembre • 15:00 horas Salón Auditorio, Campus Isabel Bongaro

Vecinos de la localidad costera advierten que los robos de cables y cortes de electricidad se reportan entre 1.00 y 2.00 de la mañana, y que afectan a casi 100 familias. Siguen a la espera de respuestas contundentes que puedan evitar más interrupciones en el servicio.

fecha, se han reportado al menos 10 cortes del suministro eléctrico, debido al robo del cableado en distintos sectores de la línea de transmisión.

"OUEDAMOS EN TOTAL INCOMUNICACIÓN"

La presidenta de la junta de vecinos N18 de la zona, Carmen Castillo Cortés, detalló a Diario El Día los inconvenientes que les ha causado esta situación a las más de 90 familias que viven en dicho territorio. "Esto es horrible porque no sabemos qué hacer, no sabemos quiénes son los que se roban los cables, no nos dicen nada. Para nosotros esto va se ha vuelto una pesadilla. Los cortes generalmente son entre 1.00 y 2.00 de la mañana, se ve que a esa hora se roban los cables, y la reposición la semana pasada fue a las 23:30 horas. Es decir, estuvimos toda la madrugada sin electricidad, todo el día, y llegó en la noche. Hace